\$664.000 Difusión: \$664.000 Ocupación: 2.800 14,52% ACTUALIDAD



Pág: 4

Carabineros de SIAT Ñuble indaga causas de fatal atropello

SAN CARLOS. Preliminarmente, de acuerdo a Carabineros, peatón habría cruzado la calzada por un paso no habilitado.

arabineros de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) Ñuble, realizó la jornada de aver diversas pericias para esclarecer las causas del accidente fatal registrado esta madrugada en la comuna de San Carlos, donde resultó fallecido un peatón.El equipo especializado concurrió hasta el km 384 de la ruta 5 Sur, a la altura de Ninquihue, en dirección al sur, donde inició las

diligencias para determinar las causas de un atropello fatal.

"En las primeras indagatorias nuestro equipo pudo verificar el siniestro ocurrido en la mañana y poder establecer de formar preliminar que el peatón fallecido, habría cruzado la calzada por un paso no habilitado exponiéndose al riesgo de accidente. Lamentablemente, tras el impacto, el peatón resultó con lesiones de extrema gra-

vedad, falleciendo en el lugar", explicó la jefa de la SIAT Ñuble, capitán Daniela Hormazábal.

El Ministerio Público instruvó al equipo especializado de Carabineros realizar las pericias científicas y técnicas para determinar una causa basal de hecho."Especialmente en esta época de fiestas que se avecinan, recordamos a la comunidad extremar las medidas de autocuidado en sus desplaza-

mientos y fortalecer la prevención como conductor y peatón. A los conductores, circular aúna velocidad razonable y prudente, que permita reaccionar a tiempo, y siempre atento a las condiciones del tránsito. En tanto, para los peatones, cumplir la normativa, las señalizaciones y utilizar los puntos habilitados para cruzar; evitar estos lamentables hechos es una responsabilidad de todos, ninguna campaña tiene efecto si no tomamos conciencia respecto a la propia integridad", agregó la capitán Hormazábal.